

Le Canada et les États-Unis, en raison même de leurs relations complexes et variées, prennent inévitablement et fréquemment des décisions affectant les intérêts de l'autre partie. Cette interaction est peut-être plus considérable aujourd'hui qu'elle ne l'a jamais été.

Il nous faut donc constamment être présent à l'évolution de nos rapports, afin que ceux-ci soient ancrés dans le réel et non pas tributaires de l'imaginaire ou de l'émotivité et qu'ils puissent contribuer effectivement à la solution des questions bilatérales.

* * * *

S/C